

## **Bürgermeister sagt Danke**

Für die Weihnachtsstern-Schnitzaktion der Forstwirtschaftsauszubildenden der Außenstelle NEN bedankte sich nun Bürgermeister Martin Birner bei einer Sippvisite persönlich. Er ließ es sich nicht nehmen und kam selbst zur Schule, um sich kurz mit den "Protagonisten" zu unterhalten. Er freute sich sehr, dass der von der Stadt Neunburg v.W. kürzlich veranstaltete "Burgadvent" mit den von mehreren Klassen im Praxisunterricht geschnitzten Sternscheiben geschmückt werden konnte. Die lobende Anerkennung kam bei den Auszubildenden gut an, gab es doch obendrein eine "Aufbesserung" aus den Händen des Stadtoberhauptes für die Klassenkasse. Von der Schule gab es ein großes Kompliment zurück: die unkomplizierte Kommunikation mit der Stadt und das offene Ohr für alle Anliegen suche seinesgleichen, so Armin Wild für das BSZ SAD I. Ein dickes Dankeschön ging auch an den anwesenden Revierleiter Frank Steffens der Bayerische Staatsforsten AÖR für die überaus pragmatische Zusammenarbeit bei den tagtäglichen Praxisübungen der Neunburger Berufsschüler\*innen im Wald und nicht zuletzt für die kostenlose Überlassung des für die eine oder andere "Aktion" benötigten Holzes.

